
様式第３号(第１２条関係) 

会 議 録 

会 議 の 名 称 平成25年度第3回吉川市水道運営委員会 

開 催 日 時 平成26年2月12日（水）午前10時00分から午前11時30分まで 

開 催 場 所 水道課別棟会議室 

出席委員 (者 )氏名 
立澤利夫会長、森田京子副会長、飯塚貴利委員、 沖 敬子委員、  

斉藤幸男委員、酒井正光委員、高野 昇委員 

欠席委員 (者 )氏名 飯箸幸弘委員 

担当課職員職氏名 

水道課長      山崎 成一 

課長補佐兼施設係長  戸丸 恵三 

課長補佐兼庶務係長 石田 和親 

庶務係主査        岡田 一直 

庶務係主事       山崎  徹  

庶務係主事       横峯 賢司 

会議次第と会議の公

開又は非公開の別 

1 開 会 

2 委嘱書交付 

3 市長あいさつ 

4 事務局職員紹介 

5  議事 

（1） 正・副会長の選任について 

（2） 平成２５年度吉川市水道事業会計補正予算（第２号）（案）

について 

（3） 平成２６年度吉川市水道事業会計予算（案）について 

（4） その他 

6 閉会 

以上、すべて公開 

非公開の理由 

(会議を非公開にした

場合) 

なし 

傍 聴 者 の 数 ０名 

会 議 資 料 の 名 称 

1 平成２５年度吉川市水道事業会計補正予算（第２号） 

2 平成２５年度吉川市水道事業会計補正予算（第２号）（案）概要 

3 平成２６年度吉川市水道事業会計予算書 

4 平成２５年度吉川市水道事業会計予算（案）概要 



会議録の作成方法 

□録音機器を使用した全文記録 

■録音機器を使用した要点記録 

□要点記録 

会議録確認指定者 斉藤 幸男委員 沖 敬子委員  

その他の必要事項  



 

事務局 

各委員 

 

市長 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

高野委員 

 

 

 

 

 

 

沖委員 

立澤会長 

 

 

1 開会のことば 

2 委嘱書交付                             

委員の自己紹介 

3 市長あいさつ 

4 事務局職員紹介 

 委員出席状況を報告 

委員８名中７名が出席であることを報告 

会議成立を報告 

会議が公開であることを報告 

傍聴者がいないことを報告 

会議資料の確認 

吉川市水道運営委員会について事務局より説明 

5 議事 

それでは、議事に入りたいと存じます。本来、議事進行役は、会長でござ

いますが、委員の任期満了に伴いまして、会長が決まっておりませんので、

仮の議長として議事進行を高野委員にお願いしたいと存じます。よろしく

お願いします。 

 仮の議長を務めさせて頂きます高野でございます。ご指名でございます

ので、会長が決まるまでの間、議事進行役を務めさせていただきますので、

よろしくお願いします。 

(1)「正・副会長の選任について」                   

それでは、議事に入りたいと思います。次第にそって進めさせて頂きます。

正・副会長の選任につきまして議題と致します。最初に、会長の選任でござ

います。会長職は、会務全体をとりまとめ、当運営委員会を代表する職でご

ざいます。委員の皆様方の中で、立候補、またはどなたか推薦される方はい

らっしゃいますか。お諮りいたします。 

 会長に立澤委員、副会長に森田委員を推薦する発言があり決定。 

 会長あいさつ 

 

審議内容(発言者、発言内容、審議経過、決定事項等) 



森田副会長     

 

立澤会長 

             

 

 

事務局 

立澤会長 

 

高野委員 

 

事務局 

 

 

高野委員 

事務局 

高野委員 

事務局 

 

酒井委員 

 

事務局 

 

副会長あいさつ 

      

会議録の署名委員に、斉藤委員と沖委員の２名を指名。委員了承。 

(2)「平成２５年度吉川市水道事業会計補正予算（第２号）（案）ついて」 

 それでは、再び議題に入りたいと思います。「平成２５年度吉川市水道事

 業会計補正予算（第２号）（案）ついて」を議題とします。事務局よりご

 説明いただきますので、説明が終わりましてから質問等を行いたいと思い

 ますので、よろしくお願いいたします。それでは事務局お願いします。 

 

補正予算（第２号）の概要について 

 

はい、ありがとうございました。                  

それでは、ただ今の説明について、質問がございましたらお願いします。 

 

県との協議において、石綿管更新事業が補助対象事業に該当しなかった

のはなぜですか。 

 

平成２３年度までは調整区域のみが補助対象でした。その後、市街化区

域についても補助対象事業に該当するのではないかと考え、検討しました

が、資本費が低い等の理由で条件が合わなかったため、補助対象事業に該

当しなかったものです。 

 

今後も補助対象事業には該当しないのですか。 

  

今回は該当しませんでしたが、今後も引き続き検討してまいります。 

 

国の補助の内容はどのようなものですか。 

 

  平成２３年度までの補助対象事業については、総事業費に係る補助率は

２５％でした。 

 

  石綿管布設替工事を施工する場所の優先順位はどのような基準で考えて

いるのですか。 

 

                                  

以前は浄水場から近い場所を優先しておりましたが、現在は緊急避難所 

につながる管路を優先しております。 



 

立澤会長 

 

 

事務局 

立澤会長 

 

高野委員 

 

事務局 

 

高野委員 

 

事務局 

 

酒井委員 

事務局 

 

高野委員 

 

事務局 

 

立澤会長 

(3)「平成２６年度吉川市水道事業会計予算（案）ついて」 

続きまして、「平成２６年度吉川市水道事業会計予算（案）ついて」を議

題とします。事務局よりご説明いただきますので、説明が終わりましてか

ら質問等を行いたいと思いますので、よろしくお願いいたします。それで

は事務局お願いいたします。 

 

平成２６年度吉川市水道事業会計予算（案）の概要ついて説明 

 

はい、ありがとうございました。                  

それでは、ただ今の説明について、質問がございましたらお願いします。 

 

給水戸数や給水人口が増えているのにもかかわらず、配水量が減ってい 

るのはなぜですか。 

 

  一人世帯の増加や取水制限などによる節水意識の高まり等の理由が考え

られます。 

 

消費税の増税による水道料金の値上げについて、市民への影響はどのよ

うに考えていますか。 

 

消費税は国税であるため、増税分は上げざるを得ませんが、水道料金そ

のものを上げるものではありません。今後も経営努力をしながら、水道料

金を上げないようにしていきたいと考えております。 

   

 

水道水を備蓄した場合、どのくらいの期間保存することができますか。 

 

  地域や保存する容器の衛生状態にもよりますが、常温では約３日、冷蔵 

庫では約数週間です。 

 

 吉川市はどこの浄水場からどのくらいの割合で受水しているのか。 

 

 

 南配水場は、１００％新三郷浄水場より受水しています。会野谷浄水場 

は約５０％を新三郷浄水場より受水し、次いで地下水源、庄和浄水場より 

受水しています。 

   

他に委員の方で何かございますか。なければ、事務局からありますか。 

 



審議内容(発言者、発言内容、審議経過、決定事項等) 

事務局 

 

 

 

    

立澤会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

森田副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 参考資料について説明。                      

１ 平成２６年度吉川市水道事業会計予算方針について 

２ 平成２６年度の水道運営委員会の開催予定について 

  ３ 平成２６年度の吉川市水道事業水質検査計画について 

 

  ありがとうございました。それでは、ただいまの件について、質問があれ

ばお願いします。 

  （発言なし） 

  無いようですので、これで本日の会議の進行を終りにしたいと思います。

皆様、長い間ご協力くださいましてありがとうございました。 

 

 

閉会のあいさつを森田副会長にお願いします。 

 

                                  

副会長あいさつ 

 

 

以上で終了。散会。 

以上、会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名する。 

   平成２６年８月１８日 

署名委員 斉藤 幸男 （自署）  署名委員 沖 敬子 （自署）   

 


